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結
婚
祝
う
会 

  

若
い
世
代
の
結
婚
祝
賀
会
に
参
加
し

ま
し
た
。
親
友
の
子
ど
も
さ
ん
で
も
あ

り
、
親

の
気
分

で
の
参
加

で
し
た
。

（我
が
家
は
今
の
と
こ
ろ
予
定
は
あ
り

ま
せ
ん
が

・
・
・
） 

 

２
人
の
幸
せ
を
祝
う
本
当
に
素
敵
な

祝
賀
会
で
し
た
。
新
郎
が
お
母
さ
ん
の

こ
と

へ
の
思
い
を
語

っ
た
時
に
は
、
涙

が
出
ま
し
た
。
子
ど
も

っ
て
、
口
に
は

出
さ
ず
に
い
ろ
い
ろ
親
の
こ
と
を
思

っ

て
い
る
ん
で
す
ね
～ 

親
で
あ
る
親
友

も
、
あ
ん
な
ふ
う
に
思

っ
て
く
れ
て
い

た
な
ん
て
び
っ
く
り
し
た
と
の
こ
と
。 

 

そ
し
て
、
び

っ
く
り
し
た
の
は
新
郎

の
親
友
夫
婦
は
、
ユ
ー
モ
ラ
ス
に

「乾

杯
」
の
曲
に
息
子
や
お
嫁
さ
ん
に
対
し

て
の
思
い
を
替
え
歌
に
し
て
、
歌
い
上

げ
ま
し
た
。
何
か
と
心
配
な
こ
と
が
多

か
っ
た
息
子
さ
ん
で
し
た
が
、
彼
女
と

出
会
い
、
結
婚
し
、
成
長
し
て
い
る
こ

と

に

対

し

て
、
な
ん
と

歌

の
合

間

に
、
新
婦
に

感

謝

状

を

贈

っ
た
の
に

は
大
爆
笑
で

し
た
。
粋
で

す
ね
～ 

 

若
い
二
人

の
成
長
と
幸

せ
を
心
か
ら

願

い

ま

し

た
。 
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つぶやき： 北大路堀川東入る、南側に北区後援会事務所が

オープンしました。後援会からは、若宮修さんが、元気に

あいさつされ、大河原としたか予定候補も政治を変える仕

事をさせてほしいと熱く語りました。建設アスベスト訴訟

の遺族原告となった木村さんの訴えには涙が出てきまし

た。アスベストが原因で肺がんになり亡くなったご主人の

無念な思いも引き継ぎ、遺族として原告団で頑張る決意も

述べられました。

大河原さんが弁護

団として頑張って

こられたことも紹

介されて、一緒に

頑張りたいという

訴えには参加者一

同大いに励まされ

たと思います。 

戦争法廃止！安倍内閣退陣！６.4京都大行動
に参加しました。円山音楽堂で集会後、京都市役所までデ

モ行進しました。若

い人の率直な訴えが

素敵でした。野党の

代表者も参加し、挨

拶がありましたが、

いよいよ戦争法廃止

の舞台は、参議院選

挙へとなります。 

雲ヶ畑消防分団が、京都市消防査閲で2位の成績を、

残されました。素晴らしい!! 団員の日頃の訓練の成果が発

揮された結果だと思います。遠方で働く団員もある中で、

大変な努力と地域の皆さんや北消防署の熱心な指導や応援

があってこその2位入賞は本当に良かったです。お疲れ様

でした‼  雲ケ畑地域とお話ししてますと、「元気をも

らった」ととても喜んでおられました。 

議会報告 
５月定例会が終わりました。 

●京都市焼却灰溶融施設損害賠償判決について 

 京都地方裁判所は京都市が住友重機械工業に対して、焼却

灰溶融施設プラント設備工事に係る損害賠償等を求めた訴え

をすべて棄却しました。 

 そもそも、灰溶融施設は技術的に未完成の施設であり、高

ランニングコストが自治体財政を圧迫することを指摘し、日

本共産党市会議員団は中止を求めていたものです。市長や与

党会派の議員は、試運転からトラブルが繰り返されたにもか

かわらず、「時間をかけて総点検する」と施設工事を延命さ

せてきました。そして、2013年8月１日にやっと、契約解除

をしたわけですが、判決では、8月31日までの契約期限だっ

たことが取り上げられ、京都市が敗訴となっています。京都

市は控訴して闘うことになっていますが、京都市長自らの失

政についての反省がないのは問題だと追及しました。 

前列真ん中を歩く玉本

なるみ市議 




